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В Кантемировском районе прошли встречи сельчан с коммунистами.

  

Второй секретарь Воронежского обкома КПРФ, депутат областной Думы Денис Рослик,
профессор, депутат шести созывов Государственной Думы Руслан Гостев вместе с
первым секретарём и активистами Кантемировского райкома раздавали печатные
материалы в районе центрального рынка. Кантемировцы разбирали газеты, делились
наболевшими вопросами и сетовали на то, что при нынешней власти с каждым днем
простому народу живется все труднее. Многие высказывались негативно по отношению
к правителям, вогнавшим страну в глубокий социально-экономический кризис.

  

На встрече с жителями города, которая состоялась чуть позже возле районного ДК,
Денис Рослик представил предвыборную программу КПРФ «10 шагов к власти народа».
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Депутат областной Думы подчеркнул, что коммунисты предлагают план мирного и
демократичного возвращения власти и собственности народу. Истинно патриотические
силы способны повести Россию к великому будущему, которое достойно смелого,
трудолюбивого и талантливого народа.

      

  

«Мы убеждены, что левый поворот сегодня – единственное спасение, - отметил Денис
Рослик. - Сёла нуждаются в поддержке. Хозяйства разрушены. Десятки тысяч гектаров
плодороднейших земель простаивают, либо отданы чужакам-инвесторам, не
заинтересованным в сохранении качества почв. Сельские школы, садики и больницы
закрываются. А ведь с закрытием школы сёла обречены на гибель, поскольку семьи с
детьми покидают неперспективные поселения.

  

Минерально-сырьевая база должна использоваться более эффективно и, конечно, во
благо всего народа, а не только кучки олигархов. Мы уверены, что только
перераспределение доходов от минерально-сырьевой ренты способно поднять доходы
бюджета. Необходимо оказывать всестороннюю поддержку народным предприятиям.
Ведь они развивают не только производство, но и социальную инфраструктуру – в
отличие от капиталистов, которые сбрасывают с себя всякие соцобязательства. Свою
перспективность такие предприятия демонстрируют как на селе, так и в
промышленности.

  

Продовольственная безопасность должна быть гарантирована на государственном
уровне.

  

Мы готовы строить сильную, справедливую, социалистическую Родину – страну
счастливых людей».

  

Депутат Государственной Думы шести созывов Руслан Гостев высказал мнение, что
нужно проводить выборные кампании минимум раз в год. Ведь в государственной казне
сразу находятся денежные средства для социальных выплат на детей, пенсионерам,
бывшим силовикам. «Это средства, - подчеркнул Р.Г. Гостев, - есть в бюджете, и их
должны были отдать давно. Тогда, когда пандемия только началась. И отказ
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выплачивать своевременно говорит лишь о том, что правительство вместе с
президентом ищут пути, как не выплатить, как недодать народу лишний, по их мнению,
рубль.

  

Как можно прожить на пенсию в 10 000-12000 рублей? Оказывается, можно. И у
чиновников даже получается убедить людей, что власти проявляют бесконечную заботу
о народе. Только население страны от такой «заботы» резко сокращается. А выводы мы
должны делать вместе. И вместе идти на выборы, чтобы проголосовать за народную
власть, а не за воров и предателей».

  

Первый секретарь Кантемировского райкома КПРФ Виктор Федорович Прачёв
напомнил, что, несмотря на все уверения властей, сёла и малые города по стране
продолжают деградировать. Неэффективное производство, убитая напрочь
инфраструктура после распада СССР, постоянно тающие человеческие и материальные
ресурсы, качество жизни, сравнимое с какой-нибудь банановой республикой - всё это
лишь провоцирует прогресс исчезновения сёл.

  

Нет ни работы, ни нормальных школ и больниц, ни дорог, ни возможности провести
досуг. А вместо этого тотальная бедность, безысходность и бесперспективность,
пьянство, необходимость выживать за счёт личного подсобного хозяйства, тяжёлый
труд и отсутствие техники для его облегчения.

  

Первый секретарь Кантемировского райкома КПРФ отметил, что назрела острая
необходимость перемен. И грядущие выборы - решающие. Ради будущего наших детей и
государства, народ должен прийти и проголосовать 19 сентября.

  

Люди интересовались, как будет организовано наблюдение на участках. Некоторые
предложили помощь в качестве наблюдателей.

  

Звучали просьбы помочь с размещением и реконструкцией детских площадок и
придомовых территорий.
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Многие просили обратить внимание на ухудшение экологической обстановки, обмеление
и пересыхание водоёмов.

  

Единодушно все собравшиеся выражали недоверие действующей власти и надежду на
смену курса.

  

По окончании встречи в исполнении творческого коллектива районного ДК прозвучала
замечательная композиция из репертуара ВИА «Самоцветы» «Мой адрес - Советский
Союз»

  

Во второй половине дня прошла встреча с жителями с. Митрофановка.

  

В начале мероприятия к собравшимся обратился первый секретарь Воронежского
обкома КПРФ Андрей Рогатнев. Он выразил надежду на то, что люди придут на выборы,
поскольку терпеть творящееся вокруг беззаконие попросту нельзя. Ведь наше
государство сегодня стоит на грани.

  

Мы находимся в глубоком социально-экономическом кризисе. Коррупция, с которой
якобы борется действующая власть, на самом деле является главным фактором самого
её существования. Большая часть руководства СМИ, высоких чиновников и депутатов,
олигархов и банкиров работают лишь на повышение своего капитала. При этом, цинично
и тщательно маскируются под патриотов.

  

Дороги, строившиеся в СССР, отдаются в частные руки и становятся платными.
Олигархи, сидящие во власти, поднимают пенсионный возраст, зная, что люди не будут
доживать до пенсии. Власть и правительство не хотят регулировать цены на продукты,
медикаменты, тарифы на услуги ЖКХ и ГСМ. Все природные ресурсы и национальные
богатства так же в частных руках. При этом, народу приходится тянуть лямку и думать,
как на копеечные пенсии и зарплаты.

  

Пока люди из глубинки пытаются как-то выжить, правительство вынашивает очередную
идею по сворачиванию поддержки малых городов, И это будет сродни социальной
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катастрофе, ведь уход государства предполагает, что может быть полностью
прекращено финансирование школ, больниц, коммунальных систем, транспортных
объектов. Судя по всему, судьбу маленьких районных городов в России постигнет
участь деревень, которых сегодня не осталось. За последние несколько лет
численность населения в малых городах сократилась почти на 1,5 миллиона человек, а
значит можно ожидать, что с малыми городами будет то же, что и с деревнями, они
попросту исчезнут с карты нашей страны.

  

Лидер воронежских коммунистов призвал всех прийти на выборы 19 сентября, чтобы не
оставить никакого шанса власти, паразитирующей на терпении русского народа.

  

Второй секретарь обкома КПРФ Денис Рослик высказал мнение, что действующей
власти нет дела до проблем, с которыми сталкиваются сельчане сегодня. Снижение
доступности медицины привело к тому, что смертность сельских жителей в полтора-два
раза превышает показатели городов.

  

Из-за того, что большую часть медучреждений закрыли в рамках оптимизации, людям
негде искать помощи, кроме как в платных центрах, расположенных опять же за десятки
километров. Смертность в полтора-два раза превышает показатели города. Половина
смертей на селе происходит на дому. Это говорит о недоступности медицинской помощи:
люди просто не успевают или не могут попасть в соответствующее медучреждение.

  

Похожая картина с образованием. Детские сады, школы и профессиональные училища
закрываются. Все это в рамках той же оптимизации.

  

И как жить людям, когда приходится работать до седьмого пота за копейки, либо
работы нет вообще, и приходится жить за счёт того, что вырастил на огороде? А если
неурожай?

  

Люди возмущались и утверждали, что давно перестали ждать какую-либо поддержку от
государства. Она только в речах «говорящих пиджаков» из телевизионной пропаганды,
а на деле власти давно бросили сельчан на произвол судьбы.

  

 5 / 6



Разговор о наболевшем

Вот люди и бегут из умирающих деревень без оглядки.

  

Выступая перед земляками, Руслан Гостев напомнил, как добивался завершения
строительства школы в Митрофановке, вспомнил своих учителей и советскую школу,
давшую путевку в достойную жизнь десяткам миллионов граждан.

  

Он обратился с призывом не игнорировать выборы 19 сентября, ведь будущее зависит
от активности граждан. А сегодня важен каждый голос. Как бы олигархи ни убеждали
людей, что ничего изменить нельзя и результаты будут такими, какие желает видеть
действующая власть, решающее слово - за народом.

  

Встреча проходила на новом стадионе рядом с ФОКом. Сотрудники спортивного
комплекса обратились к депутатам-коммунистам с просьбой помочь дооснастить
тренажерный зал. Решение данного вопроса, как и многих других, Денис Рослик и
Андрей Рогатнев, возьмут на личный контроль.

  

Пресс-служба Воронежского обкома КПРФ

 6 / 6


